



Vos écologistes pour une Majorité européenne !

**Europe
Egalité!
Ecologie!**



SERVICES PUBLICS

- ✓ Favoriser la coopération européenne entre les hôpitaux et la e-médecine
- ✓ Revaloriser les métiers du care à la suite d'une conférence sur l'équité salariale
- ✓ Déployer des robots d'aide à la personne en soutien aux aidants, à la lutte contre les incendies et aux services publics
- ✓ Garantir les droits à la retraite dans un refuge des animaux du service public
- ✓ Développer le réseau ferrovière européen sécurisé et à moindre coût pour les usagers
- ✓ Permettre aux résidents en maisons de retraite ainsi qu'au SDF de garder leurs animaux de compagnie

VOS ECOLOGISTES POUR UNE MAJORITÉ EUROPENNE !

Écologie et agriculture : planification écologique

- ▶ Doubler les objectifs climat y compris par l'usage du nucléaire
- ▶ Limiter l'usage des écotaxes pour les particuliers
- ▶ Agriculteurs : rémunérer la perte de rendement des jachères dans la PAC
- ▶ Développer les réseaux ferroviaires européens
- ▶ Faire reconnaître le crime international d'écocide
- ▶ Favoriser l'innovation verte, le recyclage et l'économie écoresponsable

Robotique et numérique : préparer la société européenne aux défis numériques

- ▶ Entamer une réflexion sur la robot-éthique au regard du développement de l'intelligence artificielle et du numérique pour garantir l'emploi humain
- ▶ Favoriser la robotisation avec cotisation retraite dans les secteurs en tension
- ▶ Former aux métiers du numérique et lutter contre la cybercriminalité
- ▶ Déployer des robots dans le cadre du programme "Réparer la nature" : distribution d'eau, pollinisation, collecte biodiversité, assistance incendie

Sécurité et proximité : renforcer la protection du modèle européen des valeurs

- ▶ Favoriser les droits humains dont l'égalité femmes-hommes ainsi que la participation citoyenne au sein de l'Union européenne
- ▶ Renforcer la protection des frontières de l'Union européenne et la défense
- ▶ Promouvoir une société respectueuse de l'humain de la petite enfance au grand âge et renforcer la lutte contre les violences conjugales/intrafamiliales
- ▶ Lutter contre le trafic d'êtres humains et les passeurs internationaux

Santé et solidarités : renforcer les services publics

- ▶ Créer un fonds européen "Démographie" pour les crèches et EHPAD
- ▶ Favoriser la e-santé et l'émission de cartes vitales internationales
- ▶ Créer davantage de partenariats internationaux entre hôpitaux
- ▶ Revaloriser la rémunération des personnels de la santé et de l'éducation
- ▶ Déployer des robots d'aide à la personne en soutien aux aidants

Seniors et famille : de la naissance à la retraite

- ▶ Mieux prendre en compte l'impact de l'éducation des enfants pour le calcul des retraites et faire cotiser les machines
- ▶ Supprimer les délais de prescription de la prise en compte des carrières à l'étranger pour la retraite
- ▶ Mettre en place un guichet unique des droits sociaux et fiscaux, lutter contre la double imposition, soutenir la parentalité
- ▶ Indexer les salaires et les retraites jusqu'à 2,5 SMIC sur l'inflation

Jeunes européens en France et à l'étranger

- ▶ Créer une carte jeune transport Europe offrant une réduction aux étudiants français et européens voyageant en Europe ainsi qu'une réduction Monde pour les étudiants français rendant visite à leurs parents
- ▶ Offrir des chèques alimentaires pour les étudiants et familles françaises à l'étranger dans le besoin et garantir l'éducation gratuite
- ▶ Favoriser et étendre le programme Erasmus +, la création de e-campus et de cursus francophones à l'international



SERVICES PUBLICS

Chères Françaises, Français, Européens de France,

Les services publics sont notre bien social commun, ce qui permet à nombre d'entre-nous de pouvoir étudier, nous déplacer ou nous soigner. Une haute qualité de services publics est l'un des signes d'une société équilibrée qui permet à toutes et à tous de trouver le soutien dont il/elle a besoin à chaque étape de sa vie : naissance, parentalité, dépendance, vieillesse, transport, lutte contre les incendies.

L'Europe doit promouvoir une haute qualité de services publics à coût accessible pour les personnes quel que soit leur âge ou leur condition physique. Or, aujourd'hui, trop d'infrastructures ne sont pas suffisamment entretenues et poussent les particuliers à devoir faire appel à des services privés pour espérer recevoir une éducation ou des soins de qualité dans des délais raisonnables. Il est aussi visible que certaines infrastructures ne prennent pas suffisamment en compte les besoins de la population afin de pouvoir concilier vie personnelle et vie professionnelle : les insuffisances en termes de crèches, d'EHPAD étant les plus visibles et semblent avoir un impact sur la natalité en Europe ainsi que sur celles des aidants.

Nous solliciterons la création d'un fonds européen démographie afin de soutenir les parents élevant des enfants ainsi que les populations vieillissantes européennes pour que davantage de crèches et d'EHPAD soient construites en Europe au même titre que les infrastructures ferroviaires. Les EHPAD devront faire l'objet de programmes culturels et d'une ouverture intergénérationnelle (présence d'une crèche par exemple dans les locaux) afin de permettre un épanouissement à tous les âges.

L'usage de l'innovation et de la robotisation aura sa place afin de soutenir les aidants et les personnels médicaux dans la prise en charge des patients : soulever les patients, robots chirurgicaux, matériels de pointe. Nous favoriserons des équipements de qualité afin de permettre de meilleures conditions de vie aux personnels et aux patients et soutiendrons les partenariats européens entre les hôpitaux. Nous défendons une éthique médicale respectueuse des libertés publiques et des droits des patients à choisir leur parcours de soin. Nous soutiendrons l'exigence d'une amélioration des conditions de travail des personnels avec une obligation de présence d'une crèche voire de logements de fonction en cas de garde prolongée selon la taille du service public concerné.

Nous exigerons des objectifs de couverture des territoires par les services médicaux d'urgence ainsi que les maternités car disposer de soins accessibles est un droit pour chacun. Nous plaiderons en faveur d'une conférence équité salariale afin que les emplois du care essentiels à la qualité de vie (garde d'enfants, éducation, soin médicaux) soient revalorisés à hauteur des qualifications par les Etats pratiquant, de fait, des discriminations à rebours entre les métiers.

Nous favoriserons la prise en compte des besoins des personnes à pouvoir conserver leur animal de compagnie au sein des maisons de retraite ou en foyer afin de limiter les abandons d'animaux vécus comme un déchirement. Nous soutiendrons la mise en place d'une obligation de retraite/refuge pour les animaux ayant concouru au service public (chiens ou chevaux des policiers, gendarmes, pompiers) afin qu'ils ne soient pas euthanasiés ou livrés aux abattoirs.

Nous soutiendrons des services publics de qualité prenant en compte les besoins vitaux des habitants y compris en matière d'énergie afin qu'un plafonnement du coût de l'électricité et du gaz puissent être défini à l'échelle européenne. Nous plaiderons en faveur d'une exigence accrue de sécurité et de salubrité dans les transports en commun ainsi que d'un éclairage adapté et la mise en place de davantage de personnels d'intervention en cas de danger pour les usagers et, en particulier, les usagères.

Nous ferons de l'Europe, le premier continent doté d'un service public de dépollution de l'atmosphère (notamment étude de la captation de CO2), de replantation d'arbres ainsi qu'un service public de robotisation de la lutte contre les incendies ou du nettoyage des océans et des cours d'eau. Ce service public Innovation Environnement constituera l'une des étapes de notre programme "Réparer la nature". Nous n'aurons de cesse de rappeler aux Etats-membres leur obligation d'une éducation gratuite de qualité pour leurs ressortissants tout au long de la vie et défendrons une éducation francophone gratuite en France et à l'étranger pour les enfants français car il s'agit du devoir de la France.

Bien fidèlement et chaleureusement,



Juliette de Causans
Présidente d'Europe Egalité Ecologie !

